

世界・全国を舞台に躍動し、夢や感動を与える
大府の競技スポーツ

柔道の吉田秀彦さんやレスリングの吉田沙保里さんなど、大府ゆかりのアスリートがオリンピックで獲得した金メダルは全部で14個。企業スポーツも盛んで、アスリートたちが講師となるスポーツ教室も開催され、子どもたちに夢を与えています。



1 至学館大学女子レスリング部卒業生：川井梨紗子選手（現ジャパンビバレッジ所属）／2020年2月開催のアジア選手権女子レスリング57kg級で、優勝に輝く。

2 大石道場／五輪柔道金メダリストの吉田秀彦さんや谷本歩実さんらを輩出。中学生までの子どもたちが偉大な先輩の背中を追い、日々稽古を重ねる。

3 至学館大学女子レスリング部／多くの五輪メダリストを輩出し、世界的にも有名なレスリングの名門。東京五輪には、至学館ゆかりの選手が4人内定している。

4 至学館大学女子レスリング部卒業生：吉田沙保里さん／オリンピック3連覇を含む世界大会16連覇など数多くの輝かしい成績を残す。2019年大府市民栄誉賞が授与された。

掲載以外の写真はこちらで
Check!





7



5



6

5 東海興業バドミントン部／男子は国内最高峰のS/Jリーグに所属し、2019年は6位。女子もS/JリーグIIに所属。バドミントンが盛んな大府の子どもたちの憧れ。

6 愛三工業陸上競技部／元日のニューイヤー駅伝には19年連続19回の出場を誇る。2020年には初の入賞となる6位に躍進した。

7 愛三工業レーシングチーム／世界を舞台に戦う自転車ロードレースチーム。2020年から全日本実業団自転車競技連盟Jプロツアーにも登録し、国内外で戦う。

8 アベックスHolly Knights／チーム名は創業地であり本社所在地の大府市終山の「終：Holly」に由来する。日本社会人バスケットボール連盟地域リーグに所属。

9 大府高校野球部／横原寛己さん(元巨人)、赤星憲広さん(元阪神)、小山雄輝さん(元巨人)らプロ野球選手を輩出する強豪校。春4回・夏3回の甲子園出場。



9



8